

Dosen Unimal Beri Pelatihan Komunikasi Promosi Kepada Pengumpul Zakat di Lhokseumawe



Dosen Unimal Beri Pelatihan Komunikasi Promosi Kepada Pengumpul Zakat di Lhokseumawe. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Dosen Ilmu Komunikasi Universitas Malikussaleh melaksanakan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) dengan memberikan pelatihan komunikasi promosi dalam upaya pengembangan, pengumpulan serta penyaluran zakat di desa dalam wilayah Kota Lhokseumawe, Sabtu (20/7/2024).

Kegiatan yang dilaksanakan di ruang pertemuan Baitul Mal Kota Lhokseumawe tersebut dihadiri oleh imam gampong dan unsur aparatur yang ada di wilayah lingkungan Universitas Malikussaleh, bertemakan “Komunikasi Promosi, Sosialisasi Dan Penyuluhan Pengumpulan Serta Pengembangan Zakat Di Desa Lingkungan Universitas Malikussaleh Bersama Baitul Mal Kota Lhokseumawe”.

Kamaruddin Hasan, selaku ketua tim pengabdian menjelaskan terkait optimalisasi peran dan fungsi Baitul Mal gampong.

"Kegiatan ini adalah bentuk sumbangsih kampus berupa pengetahuan terhadap desa-desa yang ada disekitar kampus Universitas Malikussaleh," ungkapnya.

“Ini adalah bentuk kepedulian berupa pengetahuan terhadap desa lingkungan dibidang pengembangan, pengumpulan serta penyaluran zakat. Sehingga dapat lebih optimal lagi dalam pengembangannya kedepan,” ujar Kamaruddin.

Lanjutnya, sebagaimana diketahui bahwa keberadaan Baitul Mal di Aceh merupakan amanah undang-undang dan juga merupakan salah satu lembaga keistimewaan di Aceh yang diberi amanah untuk mengembangkan, mengumpulkan serta menyalurkan zakat, infaq, shadaqah dan harta agama lainnya di Aceh.

"Mengingat penting dan strategisnya keberadaan badan baitul mal dalam menjalankan peran dan fungsinya sebagaimana dimaksud, pihaknya memberikan pelatihan strategi komunikasi promosi dan juga peran baitul mal," tambahnya.

Materi komunikasi promosi disampaikan oleh Muchlis MSos, salah dosen Ilmu Komunikasi Unimal. Ia membahas tentang strategi dan teknik komunikasi dalam mengajak muzakki (orang yang menunaikan zakat).

"Materi komunikasi promosi ini diberikan agar peran dan fungsi Baitul Mal di gampong dapat lebih berkembang lagi. Baik dari jumlah muzakki maupun jumlah zakat infaq dan shadaqah yang terkumpul lebih banyak lagi," pungkasnya.

Sementara itu, Tgk Badiuzzaman dari Baitul Mal Kota Lhokseumawe menyampaikan tentang regulasi, peran dan fungsi serta keberadaan Baitul Mal gampong yang memiliki peran strategis dalam pengembangan dan pengumpulan serta penyaluran zakat di gampong.

Kegiatan yang diikuti oleh perwakilan dari desa lingkungan Universitas Malikussaleh dalam wilayah Kota Lhokseumawe tersebut, berlangsung lancar dan antusias. []

Tanggal: 21 July 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),